
LANDTAG RHEINLAND-PFALZ 
1 8 .  W a h l p e r i o d e

Drucksache 18/11649
20. 03. 2025

K l e i n e  A n f r a g e

der Abgeordneten Florian Bellaire, Anette Moesta, Lars Rieger und Michael Wäschenbach (CDU)

Landespflegegeld 

Wir fragen die Landesregierung:
1. In wie vielen Fällen wurde in den Jahren 2020 bis 2024 Landespflegegeld an Personen in Rheinland-Pfalz bezahlt?
2. Wie viele neue Anträge auf Landespflegegeld wurden in den Jahren 2020 bis 2024 gestellt?
3. Wie viele Anträge auf Landespflegegeld wurden in den Jahren 2020 bis 2024 bewilligt?
4. Wie viele Anspruchsberechtigte für Landespflegegeld lebten in den Jahren 2020 bis 2024 respektive leben aktuell in Rheinland-

Pfalz?
5. Wie hoch sind aktuell die Aufwendungen für das Landespflegegeld in Summe?
6. In wie vielen Fällen wurde in den Jahren 2020 bis 2024 Landespflegegeld für Personen unter 18 Jahren gezahlt?
7. Wie ist die Altersverteilung der Bezieher von Landespflegegeld?
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